



— RUMBO POLÍTICO —

ARTURO
ÁVILA

#OPINIÓN

CLAUDIA SHEINBAUM,
CONTINUIDAD CON CAMBIO*Su objetivo es claro, consolidar la transformación de México y superar los logros obtenidos hasta ahora*

C

Claudia Sheinbaum, actual líder de Morena y Coordinadora Nacional de Defensa de la Cuarta Transformación, continúa en su recorrido por todo el país. Hasta el momento ha visitado ocho entidades, llevando su mensaje a la militancia de Morena. Su objetivo es claro y ambicioso, consolidar la transformación de México y superar los logros obtenidos hasta ahora. En su incansable recorrido, se ha presentado con un mensaje de esperanza y determinación, "el pueblo de México sabe que va a continuar la Cuarta Transformación de la Vida Pública de México".

La coordinadora de Morena, consciente de la relevancia de las elecciones de 2024, ha delineado cinco tareas fundamentales para alcanzar el éxito. La primera, la creación de Comités de Defensa de la 4T a nivel local. Al respecto, en Aguascalientes se tomó protesta a los primeros comités de defensa y promoción de la transformación, este es un ejercicio que se repetirá en todo el país. La segunda tarea es consolidar un programa con sello propio llamado "continuidad con cambio". La tercera se enfoca en comunicar los logros de la Cuarta Transformación y las propuestas de continuidad. La cuarta tarea es consolidar la unidad del movimiento; y la quinta se divide en dos partes, por un lado, mantener la alianza con el PT y PVEM y abrir el movimiento a aquellos que no se sientan representados por ninguna fuerza política, al tiempo de garantizar los principios y el proyecto.

**El sexenio del
Presidente ha
dejado huella
en la historia
de México**

En sus recorridos, Sheinbaum ha mencionado que la unidad es una prioridad, y no ha escatimado esfuerzos para reunir a la militancia de Morena y a la comunidad en general en torno a un objetivo común, el bienestar de México. Y es que sabe que tiene que asegurar la unidad, porque aspira a un logro monumental, superar 30 millones de votos obtenidos por **Andrés Manuel López Obrador** en 2018. De hecho, ya fijó la meta de 35 millones de votos. Para lograr este objetivo, planteó crear las casas Morena, para que en cada municipio haya un inmueble que promueva a la 4T.

De hecho, la doctora Sheinbaum compartió en Oaxaca que el Presidente le había pedido llevar a cabo el Plan C, que consiste en que Morena gane

la presidencia, las elecciones de las gubernaturas, todas las presidencias municipales, y conseguir la mayoría calificada en el Senado y en la Cámara de Diputados. Este último objetivo es crucial para las reformas, como la del Poder Judicial, para que los ministros los elija el pueblo de México mediante voto directo; la Reforma Electoral

para reducir costos, así como la transferencia de la Guardia Nacional al Ejército, y también para garantizar continuidad de las políticas públicas.

El sexenio del Presidente ha dejado huella en la historia de México, con un enfoque centrado en las personas más necesitadas, ahora, Claudia Sheinbaum está preparada para liderar el camino hacia la continuidad con cambio, respaldada por una nación que busca honestidad, progreso y un futuro mejor.

ARTUROAVILANAYA@GMAIL.COM
/ @ARTUROAVILA_MX